

REMERCIEMENTS

Très sensibles et touchés par les nombreux témoignages de sympathie, d'affection et d'amitié reçus lors du décès de notre cher fils et papa

Jean-François FARDEL

et dans l'impossibilité de répondre personnellement à tous, nous tenons à exprimer nos sincères remerciements à toutes les personnes qui l'ont et nous ont soutenus pendant cette difficile épreuve.

Notre gratitude et nos remerciements vont aussi à tout le personnel médical de la fondation Rive-Neuve à Blonay qui ont su l'accompagner et le soulager pendant ces traitements.

Vevey, novembre 2022